

## Friedenspreis für Günter Sauerbier

LÜDENSCHIED/HAGEN ▪ Der „Fritz und Ingeborg Küster Friedenspreis“ geht in diesem Jahr an den Hagener Günter Sauerbier. Das teilt die Friedensgruppe Lüdenscheid mit. Sie vergibt den Friedenspreis zusammen mit dem Friedensplenum Iserlohn, dem Friedenszeichen Hagen und der Bürgerinitiative für Frieden und Abrüstung Märkischer Kreis alle zwei Jahre. Die Namensgeber des Preises – Fritz und Ingeborg Küster – haben sich bis zu ihrem Tod über Jahrzehnte in Hagen und Lüdenscheid für eine aktive Friedenspolitik eingesetzt. Mit Günter Sauerbier – geboren 1932 und vor seinem Ruhestand Gesamtschullehrer in Hagen – erhält ein Mann den Preis, der sein Leben ebenfalls der Friedensarbeit verschrieben hat. Zu seinem Engagement gehörte dabei auch die Beratung junger Kriegsdienstverweigerer. Die Preisübergabe ist für morgen in der Hagener Fritz-Steinhoff-Gesamtschule vorgesehen. ▪ dt